



A la sombra / Paola Félix Díaz



Paola Félix Díaz



Ahora que **Claudia Sheinbaum** es la indiscutible ganadora de la contienda por la Presidencia, cuentan que hay varios personajes queriéndose hacer notar para ser integrados en su equipo de trabajo. Tal es el caso de **Paola Félix Díaz**, excolaboradora de **Sheinbaum Pardo** en la Ciudad de México, pero que quedó relegada luego de varios escándalos que le causaron problemas en su momento a la autodenominado cuarta transformación, como esa famosa boda que tuvo repercusiones importantes que algunos todavía no olvidan, y lo decimos por Palacio Nacional.

A la sombra...

Ayer por la mañana, el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, anunció que **Claudia Sheinbaum** le solicitó permanecer en su puesto de forma indefinida. Ante los temores de los inversionistas por su contundente triunfo, que provocó la peor caída del peso y la BMV desde pandemia, por el control que tendrán del Congreso los de Morena, hasta **Juan Ramón de la Fuente** salió a decir que respetarán el Estado de Derecho en el nuevo gobierno de la doctora.

Los principales objetivos de **Ramírez de la O** incluyen la reducción del endeudamiento para 2025 a niveles sostenibles, la actualización de la comunicación con inversionistas y agencias calificadoras, la colaboración con Pemex para optimizar el uso de recursos públicos, y la confirmación de la disciplina financiera y el respeto al Estado de Derecho. Durante la transición administrativa, se proporcionará más información y se mantendrá contacto con los interesados. **Juan Ramón de la Fuente**, revelaron durante la reunión con analistas e inversionistas, coordina el equipo de transición.



El Instituto Nacional Electoral (INE) ha recibido mil 673 quejas en materia de fiscalización, pero ninguna relacionada con financiamiento del narcotráfico a campañas electorales, según informó **David Ramírez Bernal**, encargado de despacho de la Unidad Técnica de Fiscalización (UTF). Indicó que, una vez concluida la jornada electoral, se revisarán los ingresos y gastos de los partidos políticos y candidatos de los 20 mil cargos en disputa. Hasta ahora, no se ha reportado ninguna queja sobre financiamiento del narcotráfico, ya que el denunciante debe ofrecer indicios para construir una línea de investigación. Ramírez Bernal no descartó que se reciban quejas en los próximos días, pero enfatizó que deben estar respaldadas por pruebas. Es decir, será difícil hablar de financiamiento del narco en la política mexicana, al menos es lo que dejan ver las autoridades.

Dicen que el PAN en Yucatán va a revisar lo que ocurrió en la jornada del pasado domingo, pues todas sus cifras apuntaban a una victoria medianamente holgada con **Renán Barrera**, exalcalde de Mérida. Los más mal pensados aseguran que buena parte de la estructura panista operó en favor del morenista **Joaquín "Huacho" Díaz Mena**, por lo que se va a revisar de quién fue la indicación para que se "volteara bandera" el pasado domingo.

El exalcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**, autodenominado "Dragón", pasó a ser operador electoral de Morena bajo la dirección de **Claudia Sheinbaum** y **Clara Brugada**. Fuentes del PRI y PAN afirman que **Rubalcava** es responsable de importantes triunfos para Morena, pero perdió Cuajimalpa contra **Carlos Orvañanos**. Que si hubiera aceptado el escaño que **Alito Moreno** le ofreció, tendría el control total en Cuajimalpa y un escaño asegurado, evitando ser perseguido. Sin embargo, puede que reciba un premio mayor, al estar del lado de los triunfadores.